

INDOCHINE Terre de FRANCE

A l'heure où nos héros soldats se sacrifient pour conserver à la mère-patrie une de ses plus riches possessions d'outre-mer, il ne nous paraît pas inutile de contre-battre la propagande de l'anti-France en rappelant à nos lecteurs, ce que représente réellement l'Indochine.

Fort de 23 millions d'habitants et couvrant une fois et demie la superficie de la France, elle se compose de la Cochinchine, du Cambodge, de l'Annam et du Tonkin.

Pays excessivement fertile, c'est en Cochinchine (au sud, capitale Saigon) que se trouvent les importantes rizières de la plaine du Mékong ; au Cambodge (cap. Pnom-Penh), pays chaud s'étendant entre

VOUS Y CROYEZ, VOUS ?

...à cette histoire d'un bébé de 22 MOIS qui aurait tué, à coups de hachette, sa petite sœur !

Et bien pas nous !, le crime n'a sûrement pas été commis par ce mioche à peine sorti des langes !

le Siam et le Golfe du Siam, au nord-ouest de la Cochinchine, on trouve plus spécialement des forêts incomparables, du kapok et du poivre.

L'Annam (capitale Hué) est un pays étroit et montagneux s'étendant tout au long de la Mer de Chine. Pays fertile seulement dans la région côtière, il est producteur de soie et de riz.

Quant au Tonkin (capitale Hanoï), c'est le plus riche, le plus important des pays composant l'Indochine. S'étendant au nord de la colonie, frontalier avec la Chine, montagneux à l'Ouest, s'abaissant vers l'Est, on y trouve de la houille, de l'étain, du zinc, du caoutchouc, du riz et des céréales.

Telles sont les principales caractéristiques d'un pays que les communistes asiatiques, gravitant autour du traître Ho-Chi-Minh, voudraient arracher à la France...

Lecteurs, soyez persuadés que nous n'exagérons pas lorsque nous affirmons que la perte de l'Indochine, pour notre pays, équivaudrait à un désastre national. Soyez de cœur avec nos petits soldats qui versent généreusement leur sang sous les plus de nos Trois-Couleurs... Faites taire les défaitistes dont l'arrogance vient de votre incompréhension et de votre passivité devant leurs menées !

ALBERT-PAUL

Direction des Services Techniques à MOIRY (Nièvre) DIRECTEUR-GÉRANT : ANT.-EMILE DESROCHES interné en 41-42 pour propagande Républicaine et anti-boche RÉDACTEUR EN CHEF : ROBERT-HILAIRE

NEVERS-DIMANCHE

Le Grand Hebdomadaire du Centre

FONDÉ EN MARS 1938

SABORDE DU 16 JUIN 1940 A LA LIBÉRATION

PUBLIE 2 ÉDITIONS POUR LA NIÈVRE

12<sup>e</sup> ANNÉE

16 AVRIL 1949

Abonnement : UN AN, 450 francs (on s'abonne dans tous les Bureaux de Postes - Ch. Post. Dijon 57.99)

LE N° 5 FR.S.

En Marge de la solution des Problèmes ALLEMANDS

L'accord intervenu entre les Alliés occidentaux, au sujet de l'Allemagne de l'Ouest, est certainement loin de ce que nous avions rêvé au lendemain de la Victoire mais, dans l'état actuel des choses il constitue, au pis-aller, une solution acceptable.

Nous sommes de ceux qui avons lutté pour le démembrement de l'Allemagne et la reconstitution des états allemands, indépendants et souverains, existant avant 70...

L'incompréhension des américains, d'une part, les menées subversives de la Russie, de l'autre, n'ont pas permis d'aboutir à cette solution idéale. Pour regrettable que cela soit, mieux vaut essayer de tirer le meilleur parti de l'accord qui a pu être réalisé.

Lorsque l'on n'est pas seul dans une affaire, il faut bien

tenir compte du point de vue de ses partenaires et consentir quelques concessions.

L'organisation de l'Allemagne de l'Ouest en une République Fédérale peut - à condition que l'on sache empêcher une trop grande centralisation des pouvoirs - constituer un rempart con-

tre une renaissance trop rapide de l'impérialisme allemand.

L'accord des « Trois » est donc une voie ouverte et son influence bonne ou mauvaise dépend de la façon dont on élargira le sillon et de la fermeté des Alliés face aux menées souterraines d'un pan germanisme toujours vivace.

LÉO MARCHAL

UN SEUL POINT NOIR

La plus formidable alliance militaire de l'Histoire - mise sur pied en temps de paix - a été signée le 4 avril à Washington.

Douze pays participants, représentant plusieurs centaines de millions d'habitants, ont admis en signant ce pacte que « toute agression caractérisée contre l'un d'eux était une agression contre tous ».

C'est un grand pas dans la voie de la sécurité collective et une arme redoutable contre les fauteurs de guerre, surtout si les clauses de principe, incluses dans le Pacte, doivent trouver une application matérielle efficace, proportionnée à leur importance.

Purement défensif, il ne doit raisonnablement inquiéter personne et la sagesse des tribuns serait le plus sûr moyen pour le faire mettre en veilleuse.

Au point de vue économique, le Pacte de l'Atlantique entrainera obligatoirement une plus grande coopération entre les pays co-signa-

taires... quant à sa réelle valeur militaire d'auto-défense elle dépendra exclusivement des capacités des grands chefs chargés de la sécurité occidentale et du modernisme du matériel mis à leur disposition.

Un seul point noir : la crainte que nous éprouvons que ce soit la voie ouverte à une perte progressive de l'indépendance des nations.

ANTOINE DESPIERRES

Verrons-nous la baisse du prix du tabac et des tarifs postaux...

C'est fort possible - ce serait tout au moins logique - les dernières statistiques faisant ressortir une diminution notable du chiffre d'affaires de ces deux régimes, depuis les récentes hausses.

DERNIÈRES NOUVELLES

Le Parlement est en vacances jusqu'au mois de mai.

La loi sur les loyers constitue un tel imbroglie que de nouvelles modifications y sont apportées, notamment en matière de prix.

La distribution, des 20 litres d'essence du mois d'avril, est en cours.

Au Conseil de la République, une action en faveur de la révision de la Constitution a été déclenchée par les sénateurs radicaux.

A Francfort, les Commandants Alliés ont reçu des parlementaires allemands en vue de l'application des décisions de Washington.

La circulation monétaire française, en augmentation de 10 milliards, dépasse 1055 milliards.

Le Commissaire Français en Indochine affirme que nous avons la situation bien en mains, dans le nord du Tonkin.

A Batavia, de nouveaux pourparlers sont engagés entre Hollandais et Indonésiens dans le but de parvenir à une trêve.

En Grèce, pour la...ième fois, M. Sophoulis succède à M. Sophoulis, comme Président du Conseil.

Au sujet de la suppression de nombreuses Pensions Militaires d'invalidité

Trente ans ont passé depuis la Grande Guerre 14-18, trente ans au cours desquels des millions de malades, réformés et pensionnés, ont vu le taux de leurs pensions maintenu ou augmenté par les différentes commissions médicales devant lesquelles ils ont comparu.

Or, de deux choses l'une, ou ces Commissions étaient composées de Majors « complaisants » ou de « réels incapables » !

Mais ce qu'il y a de certain c'est que tous ces pensionnés ont été reconnus « bons pour le service » donc en parfait état de santé...

Alors, comment se fait-il qu'aujourd'hui tant de malades pendant le cours de leur mobilisation, et réformés au corps, ils se voient aujourd'hui - sur simple décision de certains ministres des pensions - privés de la pension qui leur avait été attribuée à titre de réparation du préjudice causé ?

Et ceci, juste au moment où ils en ont le plus besoin, tant en raison de leur âge (la plupart d'entre eux ayant passé ou voisinant les 70 ans), qu'en raison de l'augmentation croissante des soins médicaux auxquels ils sont astreints, par l'aggravation constante de leur état de santé, et qu'il leur faudra payer désormais.

Il est vrai qu'en échange de cette pension, qu'une juste mesure d'équité leur avait fait allouer, on leur offre généreusement de les hospitaliser dans un asile de vieillards ou de malades !

Décidément la 4<sup>e</sup> République en a de bonnes !

Mais ce n'est pas tout, il paraît que tous ces soldats, tous ces frustrés de leur droit à pension... toutes ces victimes, qui n'ont pas eu le bon esprit de mourir pendant que cette pension leur était encore servie, peuvent faire appel s'ils le jugent à propos, dans un délai de deux mois suivant suite à la notification de la décision prise à leur égard, à la Commission Spéciale des Pensions près le Conseil d'Etat.

Pour ce faire, il leur faudra en rédiger la requête sur papier timbré signé du requérant et enregistré au bureau d'enregistrement de son domicile, en exposant les motifs invoqués à l'appui de ce pourvoi et en joignant à cette requête la décision attaquée.

Et voici le plus beau... « Dans le cas où cette requête serait rejetée, il ne restera plus à requérir qu'à en solder la note, soit environ 2.900 francs. »

Croit-on vraiment, en haut lieu, que de tels procédés soient réellement susceptibles d'accroître les sentiments patriotiques et de susciter dans les masses l'esprit de sacrifice si nécessaire en cas de conflit ?

Non... mille fois non !... et j'ai bien peur que nous ne tardions pas en faire la triste expérience.

Jacques MARMORAY

● Nous approuver, c'est BIEN. Nous soutenir, c'est MIEUX !

M. Paul Reynaud fait beaucoup parler de lui, à l'heure actuelle. Sans doute n'a-t-il pas tort en tout ce qu'il affirme, seulement après les erreurs tragiques de 1940, nous ne tiendrons pas à le voir reprendre en mains les destinées du Pays.

- Ici, pas de bobards... la Vérité toute nue !
● Un amour : La France...
● Un idéal : La République...
● Un but : Bien Faire...

Memento Nivernais

TOUT CE QUI VA SE DÉROULER DANS LA NIÈVRE : BALS, FÊTES, SPORTS, MANIFESTATIONS DIVERSES

De BEAUX TISSUS, une BONNE COUPE, une BELLE CONFECTION et des PRIX RAISONNABLES... voilà ce que vous offre BACHELY, chemisier, avenue de la Gare, Nevers

AUJOURD'HUI

SAMEDI

Aujourd'hui, demain et lundi tout Nevers se rendra à la Fête annuelle de la commune libre de Mousseuse.

Jusqu'à lundi soir, CLAMECY est en liesse. On y célèbre l'anniversaire du IV<sup>e</sup> CENTENAIRE du Flottage des Bois.

DEMAIN

DIMANCHE

A Château-Chinon, fête foraine, bals populaire et, le matin, concert par l'Union Musicale.

A 21 h., salle des Fêtes de la mairie de Clamecy, grand bal de nuit.

A 21 h., au Foyer rural de Rouy, soirée dansante.

A Entrains, on dansera salle Siméon.

A Champlemy, bal chez Page

SPORTS DU DIMANCHE

(Sous réserve des modifications pouvant intervenir en dernière heure)

Au Pré-Fleury, deux rencontres de rugby entre l'A.S. Montferrand et l'U.S.N.

A 14 h., rue de Nièvre à Nevers, départ de la course de compétition du Prix de Pâques du quartier de Mousseuse.

A Luzuy, compétition du challenge offert par l'U.S. Luzuy, entre Saulieu, Autun-Théolots, Cercy et St-Honoré.

A Château-Chinon, aujourd'hui et demain, journées du ballon rond avec la participation du stade Montmorency-Engnien, de Clamecy et de Corbigny.

Une équipe de l'A.S. Fourchambault se rend à Montjoie en match reporté.

A St-Benin, Juniors de Fourchambault contre locaux.

A Decize, grand match international entre l'équipe suisse de Birsfelden Basel et l'A.S.D.

Dans son journal, le business américain lit d'ABORD la publicité... Faites comme lui, c'est le secret pour gagner beaucoup d'argent !

LUNDI DE PÂQUES

Le R.C. Tirllemont, 1<sup>re</sup> division de Belgique, sera à Vauzelles.

A Chevenon, coupe quadrangulaire de football entre Vauzelles Imply, Cercy et Chevenon.

A Pougues, R.C.S. Nevers contre locaux et match-surprise avec le concours de vétérans.

A Fourchambault, 2<sup>e</sup> Grand Prix d'Ouverture de l'A.S.F. ouvert à tous les coureurs non-professionnels.

Journée de l'Aviation à Saint-Benin d'Azy.

A Varzy, compétition en tournoi quadrangulaire du Challenge Robbé.

A Nevers sur le terrain de l'Olympique, à partir de 8 h. du matin, finale de la Nièvre du concours du jeune footballeur.

CETTE SEMAINE

20 avril à Cosne, Concours de laine et Concours d'agneaux gras.

PROCHAINEMENT

Du 7 au 15 mai, Exposition Coloniale, chapelle Ste-Marie à Nevers.

30 avril, salle des Fêtes de La Machine, gala de boxe organisé par l'Espérance de St-Léger.

24 avril à Coulanges-les-Nevers, journée du pèlerinage à St-Expédit.

Du 30 avril au 8 mai, Semaine Commerciale de La Charité.

24 avril, Fête de Quasimodo et de la Légion d'honneur à Toury-Lucy.

4 mai, gala officiel hors-série donné par la Société des Concerts Classiques au Théâtre municipal de Nevers.

Au Bon Villageois

SPECIALITE DE VETEMENTS DE TRAVAIL

« Exclusivité Lafont »

M<sup>me</sup> LARIVÉ

24 R. du Commerce NEVERS

23 avril à l'Hotel de Ville de Clamecy, bal de nuit des Anciens Combattants avec tirage de la tombola.

24 avril, à Nevers, réunion générale annuelle de l'Amicale de l'Institution Jeanne d'Arc.

A Fourchambault, le 24 avril, Challenge de Tennis de Table organisé par l'A.S.F.

24 avril. Courses de Nevers, sept prix y seront disputés.

Nevers-Dimanche est partout

Le 8 mai se tiendra à Nevers l'Exposition Canine organisée par la Société Berry-Nivernais.

Le 8 mai, remise de la Croix de Guerre à la ville de Fourchambault.

8 mai à Nevers, assemblée générale des sous-officiers d'active et de réserve, suivie d'un déjeuner amical et d'une matinée dansante.

Adressez-nous vos critiques ou vos suggestions.

Ne gardez pas ce journal dans votre poche, passez-le à vos amis.

LES FOIRES DE LA SEMAINE

Mardi - Decize

Mercredi - Entrains

Jeudi - Corvol-l'Orgueilleux.

Samedi - Varzy et Ouroux.

La mascotte des matelots de Sainte-Anne-d'Auray

les foies, faut pas braver le danger.

Pierre a raison, dit Hans, la protection de Sainte-Anne est sans rous, l'avertissement est sans réplique, descendons à terre et ne partons qu'après le Grand Pardon, deux jours comptent peu dans la vie d'un homme et pas du tout pour un marin.

Ohé, ohé, de la « Bonne Rencontre », orie de la rive Jean-Pierre l'égall, « Porte Veine » est à Sainte-Anne d'Auray, le bédau l'a capturé et vous l'apporte.

En effet, Marius arrivait à grands pas, tenant dans ses bras le perroquet dont le plumage hérissé laissait entrevoir toute la résistance.

Hissé à bord et fermé dans sa cage, « Porte-Veine » se mit à hurler en imitant le vent dans les voiles et en poussant des cris perçants intercalés des menaces suivantes :

« Oh, oh ! Capitain, la mer est méchante, le bateau sombre et les requins te mangent. Oh, oh ! l'idiote des gars, vite à la misaine, trop tard ! »

FAITES des ECONOMIES en vous servant dans les Maisons qui nous confient leur publicité.

Minou exécuta l'ordre avec rapidité mais ne trouva nulle part... « Porte-Veine » !

Diabole, de diabole, murmure Yvon, la seule fois que cet animal a fui le bord, nous avons sombré et de tout l'équipage, moi seul en ait échappé, foi de breton.

Remettons notre départ Capitain, dit le grand Pierre, sans avoir

UN VRAI LUXE..

Osez donc dire que la République n'est pas bonne pour ceux qui l'ont trahie ?

Mazette !... un médecin-commandant pour veiller sur la petite santé de Pétaïn... des articles d'ameublement pour aménager son confort... un récepteur de radio pour le distraire... voilà ce que l'on a envoyé récemment à l'île d'Yeu.

Un vrai luxe ! capable de faire rêver d'envie ces pauvres vieux, « économiquement faibles », qui n'ont eu qu'un tort : celui de rester fidèles toute leur vie aux intérêts de leur pays !

LOUIS DU MAQUIS

« Tous foutus ! »

Tais-toi, oiseau de mauvais augure, tu ne sais ce que tu dis, aussi tu resteras enfermé jusqu'à ce soir.

Capitan, Capitan, gare à la mer...

Ohé, ohé, larguez les amarres répète Yvon, et que la Sainte nous garde.

La cloche fit entendre un dernier son et le petit bateau doucement prit le large tandis que les familles des matelots agitaient leurs mouchoirs, puis, comme une blanche mouette, il disparut à l'horizon pendant que « Porte-Veine » répétait d'une voix plaintive et lugubre ce dernier avertissement : « Trop tard, Capitan, t'es foutu, foutu ! »

Une douce brise poussait l'embarcation par vent nord-ouest et les premiers récifs furent rapidement dépassés. Minou obéissait en se pliant à toutes les manœuvres et sa joie d'avoir pu embarquer faisait briller ses yeux de plaisir.

Huit jours passèrent, la pêche abondante promettait un prompt retour et tous escomptaient déjà le bénéfice qu'elle allait rapporter.

A bord, l'avertissement de l'oiseau et son envol jusqu'à la Sainte était totalement oublié, seul Yvon, le Capitain, en gardait au fond de lui-même comme un mauvais présage.

Enfin, le retour fut décidé et les matelots, tout à la joie, chantaient à tue-tête le cantique de reconnaissance à leur Sainte Patronne qui les avait favorisés de tous ses bienfaits.

On était à peine à deux milles de la côte quand, brusquement, le vent s'éleva, soufflant en rafales. Poussé et ballotté par de grosses vagues, le bateau semblait à tout instant disparaître dans les flots.

Tous les hommes étaient à la manœuvre. Minou fut requis de monter au mat de misaine afin d'amermer les voiles : l'enfant grimpa, mais enlevé par une lame de fond il disparut au fond de la mer qui se referma sur lui.

A cet instant, un cri retentit, c'était « Porte-Veine » qui, d'une voix nasillard et voilée, criait : « Capitain, Capitan, t'es foutu, foutu... »

Hélas ! l'oiseau avait dit vrai, une heure plus tard le petit bateau avait sombré avec son équipage. Seul, battant les vagues de ses ailes vertes, « Porte-Veine » criait : Au secours, au secours !

Recueilli par une barque de sauvetage, « Porte-Veine » est devenu, depuis ce jour, l'oracle indiscuté des matelots et pas un départ ne s'effectue si l'oiseau a fait retentir son cri sinistre et avertisseur de :

« Capitain, Capitan, t'es foutu, oh oh ! t'es foutu ! »

Ni on confirme, ni on infirme les bruits selon lesquels Moscou ferait de nouvelles démarches au sujet de l'Allemagne...

Toutefois, Washington réaffirme : « PAS de NEGOCIATIONS à quatre AVANT la LEVEE du BLOCUS de BERLIN ! »

LISEZ SCIENCE ET VIE la plus intéressante revue scientifique EN VENTE PARTOUT

Nos Echos & Documentaires

Mouvement Commercial DANS LA NIÈVRE

1<sup>re</sup> PUBLICATION

M. Gallois, de Noyers-sur-Seine (Yonne) a acquis le café Leifranck à Parigny-les-Vaux... M. Renaudon, de Paris, a acquis la radio Porché à Entrains...

Au Négus LYRON CONFISEUR 96 Rue du Commerce NEVERS Téléphone 6 85

Les Ventes aux enchères

Le 3 mai à onze heures, au Palais de Justice de Nevers, vente sur licitation d'une propriété sise aux Cornards, à Guérygny, dépendant de la succession Petit-Millot...

« Nevers-Dimanche » est accrédité pour la publication des annonces légales et judiciaires.

2<sup>de</sup> PUBLICATION

M. Leblanc, à Montigny-en-Morvan a fait donation, à ses deux enfants, de son fonds de vins en gros... M. Magnien, d'Imphy, a pris en gérance libre un magasin de grains et sons...

Dans les Sociétés d'affaires

Les assemblées générales, ordinaires et extraordinaires, de la Coopérative Agricole Laitière des Régions de Sainpuits et Donzy, auront lieu à Entrains, salle de la mairie, le 27 avril à 9 et 11 heures...

Adjudications DE TRAVAUX

Le 26 avril à quatorze heures, à la mairie de Prémery, adjudication de l'aferrage du champ de foire et des places... Les Entrepreneurs voulant soumissionner pour les travaux d'aménagement de la Glôtre des Accès et des Dépendances du Nouveau Cimetière de La Machine...

QUE CHERCHEZ-VOUS..

La clientèle qui, passant tous les jours devant votre porte, est au courant de toutes vos initiatives ? Non, n'est-ce pas !.. La clientèle que vous désirez attirer, c'est celle des bourgeois et des hameaux qui n'a même pas le temps de lire un journal chaque jour...

COURS MOYENS DES MARCHÉS DE LA NIÈVRE

Table with columns: BASSE-COUR, BÉTAIL, PRODUITS de la FERME, LÉGUMES, FRUITS. Rows include Poulets, Oies, Canards, Lapins, Veaux, Bœufs, Moutons, etc.

VÊTEMENTS SIGRAND NEVERS 67, Rue du Commerce RAYON TAILLEUR SUR MESURES DRAPERIES NOUVELLES 2 ESSAYAGES PRIX RAISONNABLES

Renseignements utiles

La Société de Secours des Mines de La Machine organise une colonie de vacances en Savoie, à Pont-de-Beauvoisin... La première session ordinaire du Conseil Général de la Nièvre s'ouvrira le 10 mai...

La pêche est fermée à partir du lundi de Pâques au coucher du soleil... Le prochain stage du Centre de Formation Professionnelle, route de Sermaise à Nevers, débutera le 19 avril...

LA PUBLICITE

est l'âme du commerce... Le prochain stage du Centre de Formation Professionnelle, route de Sermaise à Nevers, débutera le 19 avril... Les lieutenants, sous-lieutenants et aspirants de réserve de l'Infanterie et de l'Armée blindée des classes 30 à 46, seront convoqués, au cours de l'année, pour des périodes d'exercices obligatoires d'une durée de 36 heures...

ROBINSON le Stade Nautique de La Guerche fait sa réouverture le jour de Pâques

Robinson est un nom qui évoque la jeunesse, le printemps, et le Stade Nautique de La Guerche mérite bien sa renommée. C'est sans contredit la plus belle installation sportive du Centre et les aménagements continuent qui y sont faits en font un lieu de rendez-vous de plus en plus fréquenté...

ROBINSON Allez donc, avec votre famille, passer la journée au Stade Nautique de LA GUERCHE ses Jeux son Restaurant

Actualité Régionale

Maintenant que le printemps nous gratifie de quelques beaux rayons on remarque encore bien plus la hauteur de la perspective de la rue du Rempart et de l'avenue de la Gare, dont les arbres ombreux ont été remplacés par ces espèces de noirauds qui deviendront peut-être — dans quelques années — de beaux tilleuls argentés mais qui, pour l'instant, ficelés comme ils le sont ressemblent beaucoup plus à des gosses d'esquimaux attachés sur leur planche, qu'à des arbres décoratifs...

Electricité T.S.F. E. MAERKI 5 Rue du 14-Juillet - NEVERS Téléphone 4.25

M. le Maire de Nevers appelle cela : « l'embellissement de la ville ». Drôle de goût... exactement comme s'il voulait nous faire prendre une mauvaise purge pour un caramelle !

NEVERS-DIMANCHE LE 1<sup>er</sup> DES HEBDOMADAIRES DU CENTRE PAR son ancienneté sa diffusion son influence la sûreté de ses informations la portée de ses campagnes son rendement publicitaire

RAYONNE SUR 25 Cantons 717 Communes PLUS DE 1.000 Hameaux 250.000 habitants

Les amateurs de faits divers ont été gâtés ces derniers jours... depuis la réédition du procès Laquet jusqu'à l'histoire malsaine de la rue de la Ronde, à Nevers, en passant par l'épilogue de l'affaire du gang du nickel et le drame mystérieux de Ville-Langy...

Lois et Décrets

En matière de baux ruraux, preneurs et bailleurs doivent se prévenir, 18 mois avant l'expiration du dit bail, du désir qu'a l'une ou l'autre partie de ne pas le renouveler. Les baux des prisonniers de guerre, prorogés conformément à l'ordonnance du 22 mai 1945, sont soumis à cette règle sans exception ni réserve.

LA BOURSE D'UNE SEMAINE A L'AUTRE (- COURS DU MERCREDI -)

Table with columns: ACTIONS, Cours du 6-4, Cours du 13-4. Rows include 5% 1949, 3%, 5% 1920, 3 1/2% 1942, etc.

Le franc remonte, la baisse de l'or continue d'une façon régulière.

CHAPITRE 5 SUITE 28 SOUS L'INFLUENCE MALEFIQUE DES DIEUX

Evidemment, si à la place de Rollande, c'était toi, je croirais volontiers ce que tu dis, malheureusement cela n'est pas et c'est pourquoi je reste sceptique; je les voudrais tant heureux tous les deux ! — Pourquoi ne le seraient-ils pas ? murmura Sylvianne avec un gros soupir...

la Louve aux Yeux Verts ROMAN DRAMATIQUE LE PLUS PASSIONNANT DU MONDE PAR LAUDIAE

dit Rollande en entourant le cou de sa sœur d'un bras affectueux, il y a des moments où je me sens comme une épave balotée par un vent contraire à tout ce que je voudrais voir se réaliser et je me demande si malgré mon amitié pour Gérard j'ai bien fait d'accepter cette union... — Oh ! Rollande, est-ce possible ? — Hélas ! oui, mais je t'en prie, petite sœur, n'en dis rien à maman, car ceci n'est qu'une vague impression de terreur que je ressens souvent depuis ma maladie et dont je n'arrive pas à me débarrasser malgré tout ce que je tente de faire pour m'y soustraire...

Onze heures, tous les invités sont là, admirant le jeune couple et s'extasiant devant les ravissantes toilettes et chacun, tour à tour, prend la place qui lui est destinée dans le cortège; la première place est réservée à Denise dont le charmant visage estompé la vision de ses beaux yeux noirs sans regard, et qui guidée doucement par Jean Lenoir marche sans hésitation jusqu'à la voiture où vont également prendre place Sylvianne et Claude Delabarre, à la suite viennent les voitures occupées par les dix autres demoiselles et garçons d'honneur, enfin les deux dernières sont occupées, l'une par Rollande et son père, l'autre par Madame Bérond et son fils Gérard, puis la voiture des mariés, décorée de fleurs blanches à profusion suit, occupée seulement pour le moment par les deux ravissantes petites filles devant porter la longue traîne de satin blanc de la robe nuptiale...

DE PÈRE EN FILS... Les MEUBLES AU VIEUX CHENE MARCHAND-BIDAULT 29 RUE SAINT-ETIENNE - NEVERS CONSERVENT LEUR VALEUR!!!